

Ratifica líder del partido comunista de Chile apoyo a reformas del gobierno de Michelle Bachelet



Stgo de Chile, 12 ene (RHC) El presidente del Partido Comunista de Chile, Guillermo Teillier, destacó el apoyo de su organización a las reformas emprendidas por el gobierno de Michelle Bachelet.

Durante la recién concluida Fiesta de los Abrazos, destacó el líder comunista que la reforma educacional propuesta por el Ejecutivo chileno ya aplicó la gratuidad en parte de las escuelas públicas y en el nivel superior, e implementó mejoras en la Carrera Docente para dignificar la profesión de los maestros.

Teillier celebró también la creación de los ministerios de los Pueblos Indígenas, la Mujer y de Cultura, pues aunque los dos últimos existían, tenían un rango menos abarcador.

Además consideró que se debe trabajar con madurez y unidad en la búsqueda de un candidato para las venideras elecciones presidenciales, con el propósito de que las transformaciones sigan su curso.

La presidenta de Chile, Michelle Bachelet, hizo un llamado a la calma tras la estrepitosa caída del precio del cobre, principal rubro de exportación del país austral.

Esta crisis será enfrentada con la solidez de nuestra economía (...) producto de nuestras múltiples redes de acuerdos de comercio y multilaterales de todo tipo, que se benefician de nuestra estabilidad, confiabilidad y capacidad, remarcó.

El precio del metal rojo cayó a 1,996 dólares por libra, su nivel más bajo en nueve años.

Al intervenir en la inauguración del Foro Internacional de Inversiones en Chile 2016, la jefa de Estado argumentó que el panorama económico creado por el país en las últimas décadas resulta muy beneficioso para los negocios.

Hemos conocido en estos días noticias sobre el precio del cobre que ciertamente preocupan, pero somos un país responsable, manejamos las finanzas públicas de manera prudente y los problemas los enfrentamos con la solidez de nuestra economía, precisó.

Bachelet detalló que la capacidad demostrada por Chile para responder a eventos externos como las crisis económicas o contextos desfavorables, habla de su estabilidad macroeconómica, y también de su madurez para responder nuevos desafíos.

La baja de los precios del metal, básicamente en razón del reordenamiento de la economía de China, provocó una acelerada depreciación del peso chileno, hoy a 730 por dólar y a 792 por euro.

El mundo está conectado y no somos indiferentes a lo que sucede, pero trabajamos fuertemente y creemos estar preparados para proteger a los ciudadanos, mantener el crecimiento económico y atraer más inversión extranjera a Chile, dijo la gobernante.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/81157-ratifica-lider-del-partido-comunista-de-chile-apoyo-a-reformas-del-gobierno-de-michelle-bachelet>



Radio Habana Cuba